

Mesdames et Messieurs, BONJOUR !

Le Conseil Municipal et M. BLADINIÈRES, Conseiller Général, se joignent à moi pour vous remercier sincèrement de votre présence à cette cérémonie des vœux.

C'est avec un petit pincement au cœur que cette année je prends la parole devant vous et vous voudrez bien m'excuser si l'émotion me fait un peu bafouiller ! En effet, ce n'est plus un scoop, mais, ce sont bien les derniers vœux que je vous adresse aujourd'hui, en tant que Maire, puisque je ne me représenterai pas pour le prochain mandat.

Nous y reviendrons, mais je voudrais, auparavant, remercier toutes celles et ceux qui m'ont entouré et épaulé de près ou de loin, tout au long de ces 6 années passées à la plus haute fonction de notre village... de MON village.

Merci d'abord à Marie-Claude LIGER, qui fut Maire avant moi, pour avoir initié un rapprochement entre tous les habitants au-delà des rancœurs qui divisaient notre village il y a quelques années de cela, une démarche que nous avons eu à cœur de continuer pour le bien de tous.

Aujourd'hui le calme et la sérénité sont revenus, et nous ne pouvons que nous en réjouir.

Merci à mes adjoints Ginette EUDIER et Claude PUIBASSET : nous avons constitué un trio complémentaire et efficace. Très efficace.

Ginette, pour la rédaction des discours, des Bulletins d'informations, des nombreuses démarches administratives, et pour son implication particulière auprès de l'école du plateau et de la Communauté de Communes, et dont vous voudrez bien excuser l'absence, car c'est pour la bonne cause : elle est actuellement au Burkina Fasso, dans le cadre de son travail associatif d'aide au village de Yaïka.

Et je veux aussi remercier mon second adjoint Claude PUIBASSET, "l'homme de terrain" qui a toujours été disponible pour me seconder au quotidien et sur toutes les urgences.

Claude, qui à mon grand regret, ne peut être avec nous en ce jour, cloué au lit par une longue maladie. Je me tourne tout particulièrement vers lui afin de formuler mes vœux les plus chers de guérison.

Merci également à Cécile Dussin, la secrétaire de notre mairie, et à Francis Daponte notre agent communal pour leur travail et la bonne tenue de la commune

Merci à tout mon conseil municipal, dont chaque membre a répondu présent lorsque j'ai eu besoin d'aide, et avec lequel les échanges, parfois animés, ont néanmoins toujours été constructifs.

Enfin je voudrais remercier également les enseignants et les employés des écoles du plateau pour leur travail d'équipe avec nos enfants des 4 communes.

Je n'oublie pas non plus les différentes associations, Yaïka Solidarité qui a organisé plusieurs fois déjà de sympathiques vide-greniers et soirées-concerts, les chasseurs qui nous ont servi de délicieux repas et grillades, le Comité des fêtes, ou plutôt les Comités des fêtes qui se sont succédés pour nous offrir des animations de qualité. Je pense notamment à l'excellente organisation des Jeux intervillages et des fêtes votives, dont la dernière en particulier restera gravée dans nos mémoires grâce au travail et au dévouement de Noël Roux et ses fidèles amis.

Un grand merci encore à Sandra et Mike Boden, John et Linda McMahon, et tous les arroseurs qui ont œuvré pour le magnifique fleurissement du village, ainsi que l'organisation de leur traditionnel repas Anglais. Un merci particulier à John, notre reporter "national" pour les documents photo et vidéo, consultables sur notre site internet.

Enfin je me tourne vers tous les bénévoles et habitants ayant contribué aux divers travaux et animations, Marie-Thérèse Gonfalone pour les rencontres conviviales et linguistiques Franco-Britanniques, et pour l'organisation des randonnées pédestres.

Je n'oublie pas non plus Anne-Marie Uyttenbroeck, qui assure régulièrement les mises à jour fréquentes de tous les documents sur notre site Internet, site qu'elle a construit et qu'elle enrichit chaque année de nouvelles rubriques. Et notamment, en ce centenaire de la guerre 14/18, la réalisation d'un historique détaillé sur nos soldats Morts Pour la France.

Merci aussi, Anne-Marie, de ta belle plume pour ce discours.

Merci à Claudette Cases pour le recensement 2014, Floressas compte a priori 162 habitants, soit une bonne dizaine de plus que lors du dernier recensement... C'est peu.... mais ce n'est pas négligeable !

Merci également à toutes celles et ceux qui nous envoient des cartes de vœux qui nous font bien plaisir, et si je ne réponds pas individuellement à chacune et chacun, je profite de cet instant pour le faire en direct !

Je voudrais maintenant faire un court bilan des actions que nous avons pu mener à bien

Dans un premier temps nous avons terminé le travail engagé par Marie-Claude Liger, c'est-à-dire la réfection du logement de l'école et de la mairie et la finalisation de notre Document d'Urbanisme, "la carte communale", qui a permis à de nouveaux floressacois de s'installer sur notre commune.

Grâce à la vente du presbytère nous avons pu assainir nos finances, ce qui nous a permis de réaliser les travaux que je vais citer, et en plus nous avons de nouveaux habitants !

Nous avons pu également procéder à l'enfouissement des lignes électriques traversant notre village et revoir l'éclairage public de façon plus esthétique et surtout plus économique.

De nombreuses routes qui passent sur des terrains privés, à LAGARD-HAUTE, PIERRE-ROUGE et MARMONT, ont pu être régularisées. Je devrais signer les derniers actes chez le notaire la semaine prochaine.

Nous avons fait l'acquisition d'un petit terrain privé sur la place de l'église. La signature est prévue également chez le notaire la semaine prochaine Au-delà de la régularisation de cette parcelle, nous avons surtout réussi à mettre un terme, à de nombreuses années de discorde avec l'ancien propriétaire.

L'acquisition du terrain contigu au château est également en cours mais une signature chez le notaire avant la fin de mon mandat, si elle est souhaitable, paraît néanmoins peu probable.

J'espère que mes successeurs finaliseront ce projet qui a pris plus de 3 ans de procédures administratives et beaucoup de soucis et d'efforts de mon côté!

Nous avons installé un défibrillateur devant la mairie afin de palier à la distance pour une intervention des pompiers ou du SAMU, nous avons organisé cet été une matinée de formation avec les pompiers de Puy l'Evêque que nous tenons à remercier.

Enfin, les travaux d'assainissement collectif pour le centre bourg, par le syndicat AQUARESO, sont en cours de finalisation.

A ce propos je tiens à remercier le directeur Laurent Jahan et son équipe sur le terrain pour l'exemplaire organisation des travaux, et le président d'AQUARESO, Serge BLADINIÈRES ici présent qui pourra nous en dire un peu plus...

Le premier objectif de mon mandat de maire était d'assumer l'entretien et la propreté de la commune, la publication deux fois par an du Bulletin Municipal, et la mise à jour régulière du site Internet. C'est chose faite.

La municipalité n'a jamais oublié non plus d'honorer ses anciens, lors des cérémonies du 11 novembre, du 8 mai et de la fête votive ; en les associant ainsi à la vie du village, nous avons fait de ces commémorations l'occasion de nous réunir et de maintenir ainsi ce lien essentiel, entre tous les Floressacois.

Enfin j'avoue ne pas avoir pu réaliser tout ce que j'aurais souhaité.

D'abord par un cruel manque de temps.

C'est d'ailleurs la raison principale de ma décision de ne pas me représenter devant vous pour le prochain mandat, bien que ce soit un travail extrêmement intéressant et passionnant, mais actuellement je cherche les minutes pour arriver à faire face à toutes mes fonctions et cela commence à devenir critique... même pour ma propre santé !

Heureusement des courageux, que je salue ici, sont prêts à prendre la relève !

Je les remercie vivement et je promets à mon successeur que je ferai tout mon possible pour lui transmettre les informations nécessaires, mon expérience et mon savoir, afin d'assurer la bonne continuité de la gestion de FLORESSAS.

Ils auront à cœur, je le sais, de continuer le travail initié par nous, concernant notamment la poursuite de la réfection du château : ce sera, ainsi que j'ai pu le comprendre, leur cheval de bataille.

D'autres projets sont restés dans les cartons...

J'aurais aimé promouvoir Floressas en tant que commune de tourisme vert, élaborer entre autres choses, des parcours de randonnées ainsi qu'un inventaire du petit patrimoine rural...

Et surtout j'aurais aimé être plus disponible pour tous les habitants.

Enfin, j'aurais souhaité voir la concrétisation d'un projet qui me tient à cœur, qui nous tient à cœur, à nous, les maires des 4 communes du Plateau : un regroupement entre nos 4 communes.

Aussi c'est à vous que je m'adresse maintenant, mes chers confrères, avec lesquels j'ai eu plaisir à travailler, M. DELBES Maire de MAUROUX, M. MOURGUES Maire de SERIGNAC, et M. SIMON Maire de Lacapelle-Cabanac.

Nous avons su nous unir pour parler d'une seule voix, tant pour trouver des finances que pour défendre notre petit bout de territoire qui se dit "les 4 communes du plateau", que ce soit pour l'école, l'office de tourisme, la mise en commun du matériel et des hommes etc...

Je vais regretter nos réunions "au sommet" mais toujours autour d'une belle assiette et de quelques bons verres de notre nectar local...

Comme l'a dit Thierry récemment dans la presse, je suis moi aussi convaincu que c'est par ces regroupements et mutualisations de moyens que nous pourrons continuer de mener des projets d'envergure et ferons vivre nos villages avec nos propres décisions, car aujourd'hui les budgets alloués à une seule commune ne permettent plus d'avoir de marge suffisante de manœuvre.... Et j'espère que ce projet va se poursuivre, pour le bien de nous tous.

Je passe maintenant la parole au Vice président du Conseil Général, Vice président de notre Communauté des Communes et Président d'AQUARESO Serge BLADINIÈRES, qui, je tiens à le rappeler, nous a bien aidés et conseillés tout au long de ce mandat !

[...]

Maintenant nous pouvons nous jeter sur les galettes qui n'attendent que ça !

Bien entendu, nous restons à votre disposition pour toutes questions et discussions éventuelles. Nous pourrions également vous présenter l'équipe future.

Mais avant je tiens à renouveler à tous, en tant que maire, mes derniers, mais néanmoins sincères :

**Meilleurs vœux de santé et de bonheur
Et une Très Bonne Année 2014 !**